
Paraná, 13 de septiembre de 2022.

COMISIÓN DE ASUNTOS MUNICIPALES Y COMUNALES

Hora: desde las 09:00 hasta las 10:00 hs.

Reforma integral Ley 10.027 – Régimen Municipal.

a. Ideas principales:

I. Se desarrolla  un nuevo encuentro en el  marco de la  reforma de la  Ley 10.027 con la

presencia del presidente Leonardo SILVA junto a los legisladores Uriel BRUPBACHER, Jose

O. CÁCERES, Vanesa CASTILLO, Juan P. COSSO,  Mariana FARFÁN, Jose M. KRAMER,

Julián MANEIRO, Silvia MORENO, Jorge SATTO y Gustavo ZAVALLO. Participan también

asesores de los legisladores.

II.  En  primera  instancia,  se  debate  la  postura  a  adoptar  frente  a  las  propuestas  de  la

Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Justicia de Faltas, presentes en el encuentro

anterior.  En ese sentido,  hay consenso en dos  aspectos.  En primer lugar,  la  Comisión no

considera oportuno establecer un Poder Judicial Municipal, independiente y autónomo de los

demás. Esto iría en sentido contrario a los dispuesto por la Constitución Provincial, y para

ello, seria necesario una reforma de la misma. Por otra parte, existe acuerdo también sobre la

remuneración  de  estos  funcionarios,  siendo  razonable  la  propuesta  de  equiparla  a  la  del

Secretario de Gobierno del Municipio.

Respecto al resto de los artículos referidos a este tema, se decide revisar la redacción una vez

finalizado el trabajo.

III. Continuando  con  el  temario  previsto  para  este  encuentro,  se  estudian  los  artículos

vinculados  a  la  administración  financiera.  La  Directora  de  Relaciones  Fiscales  con

Municipios,  Anabella  Cosentino,  afirma que actualmente la ley le da un corset  a la  parte

contable de los Municipios, por lo que se debe homogeneizar a partir de los criterios que se

vienen usando a nivel nacional.

Agrega que, bajo la normativa vigente, cada municipio lleva su contabilidad a su manera,

siguiendo  sus  propios  lineamientos,  lo  que  dificulta  la  tarea  posterior  de  los  órganos

provinciales y del tribunal de cuentas.

Luego  de  la  introducción  y  un  breve  debate  entre  los  legisladores,  el  Presidente  SILVA

propone  continuar  con  el  análisis  en  el  próximo encuentro,  contando  con  la  presencia  y

opinión de los encargados de la contabilidad de los Municipios.

b. Invitados propuestos para la próxima reunión: no

c. Dictamen: no.


